
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 83535087

Prix 560 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Au sein d'une résidence sécurisée avec piscine et port privé. Proche à pied de tous

commerces  et  du  centre  ville.  Magnifique  appartement  4  pièces  au  dernier  étage

de  102  m²  situé  sur  le  port  privé  marco  polo,  composé  d'une  entrée,  cuisine

équipée  indépendante  avec  loggia,un  grand  salon/salle  à  manger  donnant  sur

terrasse d'environ 30 m2 avec vue sur la marina, trois chambres dont une en suite,

salle de bains, et trois toilettes. L'appartement est vendu avec un très grand garage

de  38  m²  avec  accès  direct  à  l'ascenseur  et  une  cave.  In  fine  pour  plus  de

renseignements merci de nous contacter.

In a closed, secure residence with swimming pool and private port. Within walking

distance of shops and town centre. Magnificent 4 room apartment on the top floor

of  102  m²  located  on  the  marco  polo  private  port,  comprising  an  entrance  hall,

separate fitted kitchen with loggia, large living/dining room opening onto a terrace

of around 30 m2 overlooking the marina, 2 bedrooms, bathroom, guest toilet. The

flat is sold with a very large 38 m² garage with direct lift access and a cellar. In fine

for more information please contact us.

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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